

Las mujeres, mejores en la educación superior - Mediterráneo - 09/02/2021

INFORME SOBRE RESULTADOS ACADÉMICOS

Las mujeres, mejores en la educación superior

► La tasa de éxito se sitúa cinco puntos por encima de los hombres

|| R. D.
CASTELLÓN

Las mujeres obtienen mejores resultados académicos que los hombres en las universidades. Así lo revela un estudio del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE) que refleja que la tasa de éxito, es decir, los créditos superados respecto a los matriculados en los grados de educación superior de la autono-

mía, incluyendo la Universitat Jaume I de Castelló, se encuentra cinco puntos por encima en el caso del sexo femenino frente al masculino, con un 91% de ellas respecto a un 86% de ellos.

Asimismo, esta misma tendencia se mantiene en el análisis por ramas de conocimiento e, incluso, se obtiene un mayor rendimiento de las mujeres en Arquitectura e Ingeniería pese a ser una minoría respecto al total de personas matriculadas. En cambio, en el caso de los másteres la diferencia entre sexos resulta insignificante. ≡